



6e - Projet Aire Fluviale Educative

publié le 09/04/2024

Durant l'année scolaire, l'ensemble des élèves de 6ème est engagé dans un projet Aire Fluviale Éducative. Les élèves ont d'abord élu leurs ambassadeurs au Grand Conseil, qui ont pour rôle de représenter leur classe. Ces élèves ambassadeurs ont choisi un site sur la prairie de Soulièvres avec le soutien et l'expertise de la mairie d'Airvault.

L'ensemble des 6ème se déplacera prochainement sur cette aire afin d'y réaliser des activités en partenariat avec le Groupe Ornithologique des Deux-Sèvres.



Cette action a été permise grâce au soutien de la région Nouvelle Aquitaine et de l'Office Français de la Biodiversité, nos partenaires.

